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Endokranielle Verkalkungen in der Computer-Tomographie — Ein Vergleich zum Röntgenbild2
        


Intracranial calcification on computer tomography A comparison with radiographyH. Becker1
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Zusammenfassung

        
Mit der CT sind feinste Verkalkungen, die im Schädelröntgenbild nicht zu erkennen sind, darzustellen. Als Grenzwert wurde ein Dichtewert von +70 CT-Einheiten ermittelt, von dem ab in der CT sichtbare Verkalkungen im Röntgenbild nicht nachzuweisen waren. Die prozentuale Häufigkeit einer verkalkten Falx cerebri und eines verkalkten Plexus chorioideus ist in der CT deutlich höher als aus dem Röntgenbild bekannt, während für das verkalkte Corpus pineale keine Unterschiede festzustellen waren. Durch die gleichzeitige Darstellung von Hirnparenchym und Liquorräumen können Verkalkungen anatomisch exakt in der CT zugeordnet werden. Die CT ist die Methode der Wahl zur Erkennung und Abklärung intrakranieller Verkalkungen.


      
        
Summary

        
It is possible to demonstrate extremely fine calcification by computer tomography which cannot be shown by skull radiographs. A value of +70 CT units was found to be the limit below which calcification visible on the CT could no longer be demonstrated radiographically. The incidence of calcification of the falx and of the choroid plexus is considerably greater on the CT than on radiographs, although no difference was found for calcification of the pineal body. Since it is possible to demonstrate cerebral substance and CSF pathways simultaneously, it is possible to obtain an exact anatomical localisation of any calcification. CT is the method of choice for the demonstration and investigation of intracranial calcification.
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